

Entregan concesión por 30 años para construir Eleam estatal en Chillán

INFRAESTRUCTURA. Recinto será financiado por Serviu y tendrá una capacidad para 70 adultos mayores.

El ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, entregó la concesión de largo plazo (30 años) de un terreno de 4.151 metros cuadrados, ubicado en el sector Schleyer, en Chillán, al Servicio Nacional del Adulto Mayor, que ya cuenta con finan-

ciamiento de Serviu para construir el primer Eleam público de Chillán.

Figueroa indicó que “el interés, el bienestar de las personas mayores ha estado en el centro de la preocupación del gobierno del presidente Gabriel Boric, y esto se

materializa en que la oferta pública de servicios para las personas mayores ha aumentado significativamente durante nuestra gestión. Hace poco se inauguró el primer Centro Comunitario de Cuidados de la región de Ñuble, y se vienen otros también

prontamente en San Nicolás y en San Carlos, en inmuebles fiscales. Se trata de una oferta que no existía antes y que también pone en el centro a las personas que cuidan”.

Desde Bienes Nacionales enfatizaron que la construcción de este tipo de establecimientos es una prioridad en la región de Ñuble, una de las regiones más envejecidas del país, tal como se observa en los



MINISTRO FRANCISCO FIGUEROA ENTREGÓ CONCESIÓN POR 30 AÑOS.

resultados del Censo 2024, que reveló que el 16,6% de la población regional tiene 65

años o más, y en la que se proyecta que al 2035 el porcentaje aumenta a 31%. 